



会長挨拶

同志会の発展に

卷之三

卷之三

同窓会の皆様には、益々ご健勝にてお過ぎのことじと推察申し上げます。

旬に会長に就任し、はや1年が経過いたしました。会員の皆様、事務局の先生方、副会長、常任幹事、各支部長各位のご協力、ご理解、ご鞭撻をいただきながら、大過なく今日まで諸事業が経過してあり、誠に有り難く心から感謝申し上げます。

すでに案内どおり、同窓会の目的は会則第一条、総則の第五条に会員相互の親睦と母校との連絡を保ち、母校の教育の振興に寄与するところです。会員の皆様には、この目的達成のためにご協力ご理解をいただきたいと思います。



編集発行 第21号
群馬県立桐生工業高等学校
桐生市西久方町1-1-41
TEL (0277) 22-7141
FAX (0277) 46-4703
同窓会事務局 編集部
印刷 株式会社太閤々印刷

校長挨拶

同窓会の皆様へ

校長 豊島卓司

10

A black and white portrait photograph of Toshiaki Kondo, a middle-aged man with dark hair, wearing a suit and tie.

に対するご支援・ご協力に対しても
厚く御礼申し上げます。

世話になつておりますが、着任当初は慣れない地でやや戸惑いもありましたが、生徒・職員をはじめとする関係各位のご協力により、当初の不安は払拭されました。さらに、同窓会・PTA会員各位の強力なご支援のもと、現在、順調に推移しているところであります。

着任以来、同窓会本部総会をはじめとして、関西支部総会、中部・静岡支部の同総会、笠懸地区総会等に出席をさせていただき、会員諸氏と親父を深めさせていただきました。どの会合でも多数のご出席をいただき、同窓会員の皆様の母校に対する「熱い思い」を感じ取ることができました。特に

郷土を遠く離れた会員諸氏の母校・桐生地域への「深い思い」を改めて実感いたした次第です。さて、本校生徒等の活躍状況で

展と会員の皆様の健勝と温かいご支援をお願い申し上げ、挨拶といふこま。

ありますが、資格取得等に関しましては、例年通り積極的に取り組んであります。

開校記念講演会



- 演題 「生産活動と整理整頓」

○ 講師 齋藤恒夫先生 (TM 36)

本年度の開校記念講演は、本校定期制〇Bで元㈱ミニツバイン社工場テクニカルアドバイザー齋藤恒夫先生にお願いしました。先生は、「生産活動と整理整頓」という題目で講演して下さいました。

59歳のとき、会社からインドへ行かないかと言われ家族に相談したところ家族全員が賛成してくれ行く決意がついたそうです。印度と日本との生活習慣の違いなどを紹介してくださいました。

高校時代は、朝7時から夜の10時まで仕事、勉強、スポーツの4年間だったそうです。当時のものづくりから現在まで、基本は整理整頓。そうしておくことにより無駄なことをやらなくて済む。そして、ものの見方と考え方。眺める・見る・観る・診る・見る、時と場合によって、意志を持つてこの視点を変えることが大切。何事も場面によつて使い分けることが大切。失敗を恐れず何事にも挑戦してください。と伝えてくださいました。

(定期制でも講演いただきます。)

学校だより 1

定時制の現状について

定時制教頭 齋藤正章

同窓生の皆様、定時制教育におきましてもご支援とご協力をいただき厚くお礼申しあげます。今年度も半年が経過しました。

特筆すべきはなんと言つても8月に開催された全国高校定通制軟式野球大会において、ベスト8に入つたことだと思います。

1回戦は聖地神宮球場で糸島高校(福岡県)を6対1、2回戦は高津高校(川崎市)を5対1で破り、3回戦で天理高校(奈良県)に挑戦しました。(昨年は1回戦で天理と対戦)0対1のまま緊迫した展開が7回まで続きましたが、最後は疲れが出て0対7と突き放されました。(天理は大会3連覇を達成)もし天理と違うプロックだったりなど応援している方は欲が出てしまいました。しかし間違いなく生徒達は全国で上位の実力があるという自信と次年度以降への手応えをつきます。陸上部も4名が全国大会に出場しました。来年度も全国大会出場の可能性は十分にあります。

定時制の生徒にとっては「働くこと」が自信につながります。

燃える桐生工高



17年度にもお世話になりました。改めてご協賛のほどあれば幸いです。さて、本校の在籍者数は現在87名(1年22名・2年17名・3年30名・4年18名)です。これは前工とほぼ同数で、県内の定時制工業高校では三番目に多い在籍者数です。一番生徒数の多い高工も前工も各学年2学科計8学級あることを考えますと、工業技術科のみで4学年の本校は大所帯と言えます。

1校時は17時30分から始まり、4校時の終了が20時50分、その後部活動や資格取得に向けた個別補習など生徒と教員が一緒になつて精力的に取り組んでいます。資格に関しては今春の卒業生7名のうち2名がジユニアマイスター「ゴールド」、1名が技能検定普通旋盤作業2級を取得しました。定時制としては輝かしい成果です。

現在、勤労生徒は47名(終日勤務7名)、部活動所属人数は46名です。他の運動部(サッカー・バスクケットボール・ボール・バドミントン・卓球・陸上)とかけ持ちで2つの部に所属している生徒が11名、3つの部に所属している生徒が6名います。いずれも運動神経の良い生徒達です。

話題をいくつか紹介したいと思います。同窓の先輩方、生徒達の成長にプラスになる仕事がございましたら、ご紹介をお願いいたします。お願いばかりで恐縮ですが、何卒これからもご支援とご協力をお願いいたします。

◇平成18年から非破壊関係の企業から毎年求人を頂き、現在4人の卒業生が活躍しています。

◇平成17年10月、福井県と茨城県から視察に訪れ、福井県では近々「安全管理技術」を開講するよう

です。先日、群馬大の先生から桐工の非破壊検査工の非破壊検査に対し、非常に高い評価を頂きました。



建設科の近況をお知らせします。一番大きなニュースは、なんと会議室で特別表彰が行われました。県全体で4名の表彰であるこの特別表彰は、ジユニアマイスター「ゴールド」号を持ち、資格得点の上位8つの合計が60点以上などの厳しい条件をクリアした優秀な生徒に送られるものである。電気科職員一同、生徒のさらなる向上に努めたい。

在職中は同窓会、陸上部、剣道部、建築研究部などでお世話になりました。かつては野球部や山岳部等々、様々なところで活躍されました。また、「風神雷神」の制作も記憶に残る業績だと思います。それ以前で皆様の知るところでは、体育館の木彫りした校歌のマスクコット「風舞ちゃん」と、枚挙にいとまがありません。

10年になりました。この10年間の

染織デザイン科

た職員も精進し、先生の業績を継続していくたいと考えています。生徒の方ですが、建築と土木が一緒になって5年がたちました。現在までに53名の資格者を出しました。

◇資格試験(非破壊試験技術者)は、平成16年から取り組みを始め、現在までに53名の資格者を出しました。

建設科の存在は非常に大切であり、切っても切れない関係にある。当科は地域産業の色々な方面に様々な事を指導、ご協力をいただかなければなりません。

高度な技術を生徒に学ばず事ができない。また工場見学・社会人講師・インターンシップ等も貴重な時間を割いてご協力をいただいている。

これらのことに対するお礼として、桐生祭りのお手伝い(桐生新町染め流し、ジャンボパレード)をしていくが、これだけでは不十分なので、長崎屋さんをお借りして卒業制作展では、新しい感覚のデザインを一つでも多く提供できるよう

機械科

本校機械科に学校設定科目「安全管理技術」が開講して、今年で10年になりました。この10年間の

生徒の方ですが、建築と土木が一緒になって5年がたちました。現在までに53名の資格者を出しました。

◇資格試験(非破壊試験技術者)は、平成16年から取り組みを始め、現在までに53名の資格者を出しました。

建設科の存在は非常に大切であり、切っても切れない関係にある。当科は地域産業の色々な方面に様々な事を指導、ご協力をいただかなければなりません。

高度な技術を生徒に学ばず事ができない。また工場見学・社会人講師・インターンシップ等も貴重な時間を割いてご協力をいただいている。

これらのことに対するお礼として、桐生祭りのお手伝い(桐生新町染め流し、ジャンボパレード)をしていくが、これだけでは不十分なので、長崎屋さんをお借りして卒業制作展では、新しい感覚のデザインを一つでも多く提供できるよう

